



世界遺産グリーン島では、ウミガメにも出会い、自然の雄大さに感動しました

○5日目はグリーン島に行きました。シユノーケリングを体験し、日本では見られない景色を楽しむことができました。グリーン島にはたくさんの方々がいたのですが、ごみもなくきれいな海でした。
(那須中央中3年 高橋美羽)

○今日は最も楽しみにしていましたグリーン島でした！広がる青い海！広い砂浜。とてもきれいでいたぐらかったです。とにかく団員と満喫できました。砂にうまつたり、かめを探したり、思い出に残る日になりました。たくさんの方々に見せようと思います。
(那須中央中3年 平山菜楓)

○6日目は、事前研修で練習したプレゼンの後、体育の授業でダンスをしました。先生や生徒たちのリズム感がよく、とても楽しい時間過ごすことができました。また、この日は自分から生徒さんと話しかけることができ自分にとって大切な日になりました。
(那須中央中3年 小川 茜)

○この海外派遣で私は海を越えた友達が沢山できました。7日目でお世話になったバディーとサヨナラパーティーがありました。楽しい時間はあつという間に過ぎお別れの時は本当に悲しかったです。いつかまたバディーに会えることを願っています。ありがとうございます。
(那須中央中2年 益子実希)



毎年お世話になっているTAS(トリニティーアングリカンスクール)の正門で

○私のシユノーケリング体験をして感想は、「海がきれい」と思つたことです。海には、大きな魚や小さい魚、カメやエイなどを間近で見ることができました。珊瑚礁もとてもきれいで、貴重な体験をすることができました。
(那須中央中3年 山田 優)

○ケアンズの沖合いにあるグリーン島に行きました。島までは観光船で行つたのですが、ゆれが激しくほとんどの人が酔っている様子でした。到着後は、船内での食事のうちに島での自由時間がもうけられました。その時に見た珊瑚礁の光景はとても美しかったです。
(那須中央中2年 杉浦史哉)



今年も昨年に続き現地生徒の前で、英語でプレゼンテーションをしました

○苦戦しながらも練習を積み重ねてきたピクチャープレゼン発表の日、直前までの緊張と不安が「何だつたんだ」と言う程、本番はTASの生徒と交流をしながらプレゼンを行うことができました。現地の生徒を前に発表を行つたことで、英語に対しても少し自信を持つことができました。
(那須中央中3年 木村奏海)



TASへ那須のカレンダーと法被、那須ブラーZenうちわ等をプレゼントしました



田代友愛小での体験発表

○最後に（リーダーより）
○今回の海外派遣を通して、「伝えよう」とすることの大切さを学びました。普段とは違う環境、言葉そして生活。初めはみんな不安な気持ちでいましたが少しづつ勇気を持って話しかけることができました。たとえ言葉が通じないとても伝えようとする気持ちがあれば伝わると思います。ジェスチャーや知っている単語を組み合わせ、みんな会話を楽しんでいました。

私たちが出発時に比べて、少しかもれないけれど成長できたと思います。この貴重な経験を将来に役立てていきたいです。また、いずれかは那須町に貢献できるような人材になつていきたいと思います。

(那須中央中3年 増子千穂)